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Prosecco Doc,
Giancarlo Guidolin è
il nuovo presidente
del Consorzio
di Lara Loreti
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A 1I neo pres,dente del P,osecco Doc, G:ai arto Guidolin_ coni tre vice

II presidente della coop agricola sociale Ponte di Piave, categoria vinificatoli, ha avuto la
meglio sui ritmali. Un nuovo corso per la denominazione più ricca d'Italia
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Giancarlo Guidolin è il nuovo presidente del Consorzio del

Prosecco Doc. Si è svolta stamani, giovedì 6 giugno, la votazione

del consiglio di amministrazione che, dopo un teso braccio di

ferro, ha portato alla nomina del nuovo presidente. Una figura che

sostituisce Stefano Zanette, che torna ad essere consigliere dopo

12 anni di presidenza e numerosi traguardi raggiunti. Un nuovo

corso per la denominazione più ricca e amata d'Italia. Ora

l'obiettivo a breve termine è quello di puntare a una gestione più

collegiale del consorzio, con sottosezioni a cui ciascun gruppo

possa dedicarsi specificatamente. A supportarlo tre

vicepresidenti, per buona pace delle dinamiche interne e

politiche: Alessandro Botter (per gli imbottigliatori), lo stesso

Giangiacomo Gallarati Scotti Bonaldi (Confagricoltura) e Mattia

Mattiuzzo (Coldiretti).
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Guidolin, che viene dal mondo delle cooperative, in particolare

dalla coop agricola sociale Ponte di Piave, fa parte della categoria

unificatori. Un nome che è riuscito a mettere d'accordo tutti,

affermandosi sulla concorrenza rappresentata da Giangiacomo

Gallarati Scotti Bonaldi, vicepresidente uscente del Consorzio

nonché presidente di Federdoc, Franco Passador (cantine Vivo,

vivificatori) e lo stesso Zanette di cui fino all'ultimo non si

escludeva del tutto la rielezione. Guidolin è alla guida di una

cantina storica che conta un migliaio di soci, 2600 ettari vitati,

vari stabilimenti a Ponte di Piave, Villorba. Eraclea e Caposile, un

impianto che imbottiglia 14milioni di bottiglie all'anno, oltre a

cinque enoteche per la vendita al dettaglio.

Prosecco Doc, si scatena la corsa alla
presidenza: chi sostituire Zanette? Tutti i nomi

_ , 
27 Maggio 2024

"C'è poco da dire, qui c'è solo da lavorare! - commenta Guidolin

- Un impegno che non potrà che dare prosecuzione a quanto è

stato fatto in questi anni e che non ha precedenti nella storia

dell'enologia mondiale. Siamo consapevoli che un evento simile

difficilmente potrà ripetersi. In questo senso, permettetemi di

ringraziare, innanzitutto il past president Stefano Zanette con il

quale abbiamo condiviso il percorso che ci ha condotto fino ad

oggi. Un grazie sentito voglio poi indirizzarlo anche ai Consigli di

amministrazione che si sono succeduti fin dalla nascita del

Consorzio per aver creato i presupposti affinché il Prosecco

rappresentasse quella realtà che ora abbiamo sotto ai nostri

occhi. Chiaramente ringrazio il Consiglio che oggi mi ha

nominato e con il quale, assieme ai competenti uffici del

Consorzio, conto di poter lavorare nel prossimo triennio al fine di

consolidare i risultati fin qui raggiunti. La nostra massima

attenzione andrà a favore del potenziamento del percepito della

Denominazione e al rafforzamento del binomio prodotto-

territorio".

"Le nostre priorità - conclude Guidolin - in linea con le attese

dell'intera filiera, dai viticoltori agli imbottigliatori che hanno

reso possibile il successo di questa denominazione. restano: la

qualità delle produzioni, la sostenibilità delle stesse, l'attenzione

verso i consumatori e le comunità locali di cui facciamo parte a

pieno titolo".

Dalla carta allo
streaming, 4 fumetti da
leggere per capire The
Boys

Leggi anche

Vino, morto Adelio Santero, re del
Moscato

Nicklas Bendtner, l'ultima "follia"

del bomber danese: "Ho speso

180mila euro per una cassa di

vino"
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Al nuovo presidente aspettano giorni impegnati e nuove

sfide. Se da un lato il Prosecco continua ad essere un punto di

forza per l'industria del vino affermandosi - come emerge

dall'analisi di ipSource sui dati dei 12 mesi fino ad aprile 2024 - in

crescita negli L sa con un -4.5%, un -1,3% in miglioramento

rispetto al trend dì marzo. dall'altro bisogna il calo dei consumi di

vino impongono scelte sempre più orientate verso i] valore.

♦ II direttore dei Consorzio P,osecco Doc Luca Gasi e iI presidente uscente Stefano lanette

La nuova presidenza di Guidolin non ê l'unica novità nel mondo

delle bolle made in Italy-. Solo pochi giorni è stato nominato anche

il nuovo presidente per il Consorzio Conegliano Valdobbiadene

Prosecco Docg nella figura di Franco Adami, titolare

dell'omonima cantina. Il Consiglio di Amministrazione lo ha

eletto per il prossimo triennio 2024.2026. Mentre Michele Noal,

anche lui votato nei giorni scorsi, è il nuovo presidente

del Consorzio Asolo Prosecco.

A Stefano Bottega, Confindustria Veneto

"Il mondo del Prosecco sta vivendo un momento particolare,

nel quale è necessario stabilizzare la crescita ed elevare la

reputazione del vino tanto in Italia quanto all'estero - è il

commento di Stefano Bottega, presidente del Gruppo Vinicolo di

Confindustria Veneto Est • La nomina di Franco Adami alla

presidenza del Consorzio Conegliano Valdobbiadene Prosecco
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Superiore Docg è una garanzia di serietà e di competenza. Già

Presidente del Consorzio dal 2002 a12011, è un viticoltore

fortemente legato alla terra e al tempo stesso un produttore

superpartes, capace di interpretare le diverse anime della

denominazione e di arrivare ad una sintesi per un programma di

lavoro nell'interesse di tutti. Il suo proposito di valorizzare le Rive,

simbolo indiscusso del territorio, va al di là del vino e coinvolge

appieno la comunità che vive nell'area - aggiunge Bottega - Il

Consorzio del Prosecco Doc, perla nomina del presidente, ha

trovato la quadra sul nome di Giancarlo Guidolin. In questo caso i

numeri sono diversi ed ha prevalso un profilo con una spiccata

attitudine economica, consolidata dal ruolo di vertice che ricopre

in ambito cooperativo. Ad Adami e a Guidolin vanno i miei

migliori auguri di buon lavoro. Entrambi i Consorzi possono

contare sulla collaborazione di Confindustria Veneto Est che,

nella sua veste istituzionale di rappresentanza di numerose

aziende vitivinicole, rappresenta una sponda importante per

interloquire con le istituzioni sia a livello nazionale che

territoriale"

Argomenti
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